



新年明けましておめでとうございます。

穏やかな天候のもと、新年を迎えることができました。皆様方におかれましては、良き新年を迎えてされましたでしょうか。

平素より社会福祉法人清風会の運営、行事に一方ならぬ御尽力、御支援を賜り、心よりお礼申し上げます。

年末よりコロナ感染、インフルエンザの流行が続いている。職員一同さらなる自覚をもって施設内の感染防止に努めています。

清風会は、「障害者支援施設 湯免清風園」、「高齢者向け優良賃貸住宅 清風ポラリス」、「清風ポラリスデイサービスセンター」、「サービス付き高齢者向け住宅 清風オリオン」と4施設での運営を行っております。

近年の人口減少、特に高齢者の減少により入所者の確保にも苦慮しているところです。

介護職員の不足も慢性化しておりますが、若い人材の確保も進み、活気あふれたサービスの提供を行っているところです。限られた人員ではありますが、サービス低下のないよう努力、工夫をしています。

本部を中心に、職員一同、迅速で真摯な対応で、利用者の皆様の安心安全に心掛けサービスの向上に努める所存です。

最後に、今年も昨年以上に清風会に多くの御助言、御尽力、御指導を賜りますように御願いし、皆様方の本年の御多幸、御健勝をお祈りいたします。



2025年清風会巳年年男・年女

清風会では、利用者・職員あわせて14名の方が年男・年女を迎えていましたので、皆さんに今年の抱負を聞いてみました!!



湯免清風園 利用者 奥村 育恵様

3回目の成人式を楽しく迎えられるよう頑張りたい。

湯免清風園 利用者 君川 友行様

特に何も望むことはないけど平凡でええから痛みがない1年がええのお～。
あ～望むとしたら、1日旅行でパチンコに行きたいのお～。

湯免清風園 利用者 松村 ひと美様

昨年は、娘が結婚しました。今年は年女の私。元気になって初孫に会えるように。楽しい1年でありますように希望します。

湯免清風園 介護職員 烏田 貴志

皆様に支えられて26年勤めてきました。今年も皆様にお世話になりつつ少しでも恩返しが出来たらと思っております。健康に気を付け1年を元気に過ごしたいと思います。

湯免清風園 介護職員 濱邊 隆志

病気、けがなく、48歳エンジョイライフ。



清風オリオン 利用者 竹林 啓助様

今年も元気に過ごしたい！！
家に帰ってお酒が呑みたいなあ～。

清風オリオン 介護職員 飯田 由実代

いつの間にか還暦を迎える年になりました。
いつまでも若いつもりが…
記憶力・体力の衰えを感じる日々！！
笑顔いっぱい ～いわで とびっきり幸せな一年になりますように！！

清風オリオン 介護職員 阿武 佑児

体調に気をつけて、日々平常心で過ごしていきたいと思います。

湯免清風園 利用者 田口 典子様

元気に頑張ります。

湯免清風園 利用者 三村 章子様

美味しいものを食べて健康に過ごしていきたい。

湯免清風園 利用者 小野 晋吾様

年男！！家族に会いたいな。病気なんかに負けない1年でありますように！！



湯免清風園 看護職員 神川 智子

待ちに待った巳年がやってきました。
いいことがたくさんあるように何事も一生懸命頑張ります。

清風ポラリス 介護職員 林 拓夢

昨年は入職したてで、動きがぎこちなかったのですが、今年は蛇のようにしなやかに、臨機応変に動けるよう頑張ります！

清風オリオン 利用者 平田 久美子様

「生きてるだけで丸儲け」はどんな逆境に立たされても生きていればそれだけでいい。
「つらい時でも笑っていられる」そんな気持ちを表した言葉です。



夕涼み会



マウンテンマウス まあしいさん & 太陽くん



マウンテンマウス まあしいさんと太陽くんを
招き演奏していただきました



才セロ大会



第36回山口県身体障害者施設協議会
親睦レクリエーション大会



優勝…木村さん
4位…南部さん



タンドリーチキン

誕生日会



鶏肉の塩麹焼き

串焼き

深川養鶏様からいただいた
黒かしわを使って、
鶏肉料理のバイキングをし
ました。



鶏皮ポン酢



おいしいね！

清風ポラリス便り

清風ポラリスデイサービスセンターでは、季節を感じていただけるよう、毎月様々な行事を企画しています。今回は、9月に開催した敬老会を紹介します。この月は、多年にわたり社会に尽くして来られた利用者の方々に感謝の意を込めて、1週間敬老会を行いました。職員による寸劇『金太郎』や組体操などを行い、楽しい時間を過ごしていただきました。『金太郎』では、相撲の行司役等として、利用者の方にも参加していただきました。



飛行機～

我らポラリス
三銃士笑顔で
ハイチーズ鏡割りゲーム
中からお宝が!?

はっけよいのこった！



悪い熊を退治だ！



あの金太郎を負かす力持ちは誰？

平和のバトン 戦争時代の体験記

レイテ島の海で

佐々木 米子（84歳）

私の父は昭和二十年に出兵しレイテ島で戦死した。七月十七日が父の命日と聞いた。家に連絡があり、母と兄が三隅駅に向かったが、骨箱には遺骨ではなくレイテ島の石が一つ入っているだけであった。

当時、私は五歳で父の記憶はほとんどない。父が戦死しその後、母は三人の兄と姉、私を育てる為にとても苦労した。これまで働いたことのない母は製材所で木屑に塗れ、毎日私達のために身を粉にして働いた。仕事を終え自宅に帰るとたらいに水を溜め、沢山の木屑が付いた衣服を洗っていた。顔や体にも小さな粉のような木屑が付いていたことを覚えている。その頃の私は母に「お疲れ様」や「えらかったね」など労いの言葉を掛ける術を知らなかった。今、振り返り母に優しい言葉を掛けてあげれば良かったと悔いる。

私は戦死した父の写真を嫁ぎ先の家に持つて来ている。なぜ、持つて来たのか当時の感情をはっきりと記憶していないが、幼くて父との思い出がないことからせめて、傍で語り掛けたいと思ったのではないだろうか。私は今でも父の写真に向かって「父ちゃん」と呼び掛けご飯と一緒に食べている。

以前、テレビでレイテ島の戦いが放送された番組を観た。真っ青な奇麗な海が広がるあの地で父は亡くなり横たわっていると思うと辛く悲しくなった。『父はどんなにか家に帰りたいだろう。遺骨ひとつかけらでも良いので持ち帰って供養してやりたい』と思った。戦後七十九年が経ち、今の日本は豊かで不自由なく生活できる。高齢の私も福祉サービスを受けながら一人暮らしを送ることができている。しかし、戦争があったことは絶対に忘れてはいけない。沢山の命が犠牲となっただけではなく残された家族の生活、生き方も変えてしまった。悲しい記憶は思い出したくないが戦争を繰り返さない為に後世に伝えないといけないことだと思う。

喫茶コーナー



9/11 かき氷の日



清風オリオン便り

9/18 和菓子喫茶



消防避難訓練

12月中旬消防避難訓練を実施しました。

今回は非常ベルが作動後食堂ホールまで実際に避難を行いました。終了後消防職員の立会いのもと施設内の消防点検を行い改善点等を教えて頂きました。



クリスマス会



今年もサンタさんが来園しました。入居者さん1人1人にプレゼントを渡すと嬉しそうに笑顔が見られました。クリスマス会終了後はお菓子を食べたり歌を歌ったり皆さん楽しんでおられました。

永年勤続者表彰



40年勤続
湯免清風園
岩崎 素子

この度、永年勤続40年の表彰を受けました事は、私にとって大きな節目となりました。理事長をはじめ支えて下さいました職員の皆様に心より感謝申し上げます。何より働く環境が良かった事が長く勤められた要因と言えます。あとに続く皆様には、今まで以上に清風会を盛り上げて頂く事をお願い致します。利用者様の為にも私に出来る事をやって行く所存です。どうぞ宜しくお願ひ致します。

**25年勤続**

湯免清風園 中田ひとみ
湯免清風園 烏田貴志

15年勤続

湯免清風園 内田美樹
湯免清風園 福田万喜子
清風ボラリス 末永理津子
清風ボラリス 平川光美
清風ボラリス 木原美佐子
清風オリオン 中尾泰子
清風オリオン 阿武佑児

10年勤続

湯免清風園 吉津由美恵
湯免清風園 田原久子
湯免清風園 田中一博
清風オリオン 河田祐子

20年勤続

湯免清風園 内田隆博

～いつもありがとうございます～

《湯免清風園》

法話 西福寺 和住職様 (11/25)

《湯免清風園》

・クラブ指導
ドレミの会 熊野恭子先生

**《清風オリオン》**

法話 極楽寺 池信住職様 (7/16)
法話 極楽寺 池信住職様 (9/17)

《清風オリオン》

・洗濯物たたみ作業 矢木田万起子様

やまぐち働きやすい介護職場宣言を行いました!!



2024年10月1日付で、長門市で初の宣言事業所に認証されました。
やまぐち働きやすい介護職場宣言制度は介護人材の確保・定着を図るために山口県が開始した制度です。

今後も職員一人ひとりがやりがいを持って、働き続けられる職場づくりに向け、人材の確保・育成に取り組んでいきます。

入職 ～お世話になります～



湯免清風園 調理職員
中村 幸子
令和6年8月1日付

美味しい食事を提供できるよう日々の仕事を頑張りたいと思います。
ご指導よろしくお願ひ致します。



退職 ～お世話になりました～

《清風ボラリス》
看護職員 起多清乃 令和6年7月31日付

《清風オリオン》
介護職員 市川みはる 令和6年10月31日付
介護職員 上田 誠 令和6年12月31日付